

# 高校3年生222名が卒業 礼拝式を終え、遺愛を巣立っていきました!!

3月1日（金）に高校3年生222名が、とても良い表情で遺愛を巣立っていきました。例年ですと、受験の関係、体調がすぐれないなどの理由で何名か欠席者がいるのですが、全員出席し卒業証書を直接渡すことができたのはとても大きな喜びでした。

卒業生はコロナの中の3年間でした。でも高3では多少制限はありつつも、ほぼコロナ前の形で、行事を行えたのは、本当に良かったです。

毎年、卒業間際に卒業生対象にアンケートを取っています。2005年～2024年までですから、今年で0回目になりました。5年ごとにまとめてみるとやはり変化があって興味深いです。

『遺愛生活全体をふりかえってどうでしたか?』という質問に対する回答ですが、

2005年～2009年 「とても良かった・良かった」 5年間平均85.0%

2010年～2014年 「とても良かった・良かった」 平均88.6%

2015年～2019年 「とても良かった・良かった」 平均93.0%

**2020年～2024年 「とても良かった・良かった」 平均90.8%**でした。

2005年から毎年のように満足度が高くなっていたのですが、このコロナで落ち始め、2023年は87.2%まで下がりましたが、2024年に89.8%とようやく回復してきたという印象です。遺愛の大きな魅力の1つは、バラエティに富む行事です。それが制限されると、やはり満足度は下がります。

## ★2024年3月の行事別の満足度

(2023年3月)

①朝読書の時間	「とても良かった・良かった」 73.3%	(68.1%)
②毎朝の礼拝	「とても良かった・良かった」 66.2%	(56.8%)
③遺愛祭	「とても良かった・良かった」 <b>93.5%</b>	(88.3%)
④体育祭	「とても良かった・良かった」 <b>90.2%</b>	(87.9%)
⑤合唱コンクール	「とても良かった・良かった」 83.3%	(72.0%)
⑥修養会	「とても良かった・良かった」 68.8%	(51.0%)
⑦クリスマス礼拝	「とても良かった・良かった」 88.9%	(86.4%)
⑧沖縄修学旅行	「とても良かった・良かった」 <b>94.7%</b>	(93.0%)
⑨遺愛が女子校であることに入学前に抵抗感があったか?	「とても抵抗感があった・少し抵抗感があった」 <b>59.5%</b>	(63.8%)
⑩実際に遺愛に入学して、女子校であることはどうか?	「とても良かった・良かった」 <b>89.8%</b>	(89.3%)



## ★遺愛の生活をふりかえって良かったことベスト10!!

(複数項目に○可能。)

1位	178人	修学旅行	6位	96人	クラス
2位	172人	遺愛祭	7位	78人	部活動
3位	143人	体育祭	8位	73人	先生
4位	137人	友達	9位	67人	外国客船ボランティア
5位	103人	クリスマス礼拝	10位	60人	予餞会

## ★遺愛の生活をふりかえって良かったことマイベスト3!!

(1位3点、2位2点、3位1点で合計したポイントランキング)

1位	352点	修学旅行
2位	237点	遺愛祭
3位	193点	友達
4位	138点	体育祭
5位	65点	クリスマス礼拝

遺愛に入学する前は、遺愛が女子校であることに60%前後の人が不安感をおぼえて毎年入学してきますが、**卒業するときには90%前後の高3生が「遺愛が女子校で良かった!!」と答えて卒業**していきます。**これはずっと変わりません。**何が良いのか? 「いつも素でいられる。素のままですべてを受け入れてくれる友達がたくさんいる。楽。一生の友達ができる。何でも思いっきりできる。体育も体育祭も男子の目を気にせず、恥をかなぐり捨てて、思いっきりできる。自分たち女子だけで何でも創り上げていくことができる。女子トークができる。行事がたくさんあり、バラエティに富んでいる。etc…」などが生の声としてあげられていました。巣立った高3生222名に「幸多かれ」と心からお祈りしています。

2024年3月2日(土)